
Acta de la reunión de ELAC 

Fecha: 29 de Enero de 2025 

Hora: 12:30pm  

 

Asistentes 

Padres de familia:  Ana Gutierrez, Yolanda Rodriguez, Yesenia Barrera, Imelda Vega, Claudia Angel, 

Ana Padilla, Yudi Hibbs.  

Personal: Subdirectora: Alisha Vasché, Consejera: Marybel Reyes, Asistentes Bilingües: Lety Ochoa y 

Yaneth Contreras.   

 

Agenda 

1. Discusión de la votación 

2. Coloquio para la jornada cultural y degustación de comida 

3. Preguntas, comentarios, inquietudes 

 

 

1. Bienvenida e introducción 

• La reunión comenzó con una cálida bienvenida. 

• La discusión incluyó preguntar si algún padre tenía estudiantes que ingresarían a TK o 

Kindergarten el próximo año. Los padres confirmaron que no tenían hijos que asistieran a esos 

grados.  

2. Discusión del proceso de inscripcion del siguiente año escolar 

• La Sra. Reyes presentó boletas de muestra para que los padres las revisaran. 

• Se decidió posponer la discusión de la votación hasta más adelante en la reunión. 

3. Día Cultural y Degustación Gastronómica 

• Se pregunto si el Día Cultural cae en el mismo mes que antes. Se confirmó que será durante el 

Mes de la Herencia Hispana. 

• Vasché habló sobre la vestimenta cultural y la posibilidad de incorporar espectáculos de danza 

estudiantil durante el evento. 

o A los padres les interesaba que los estudiantes usaran ropa tradicional, como vestidos 

folclóricos. 

o Se planteó una pregunta sobre la vestimenta cultural de los niños para eventos como las 

quinceañeras. Muchos padres coincidieron en que los estudiantes ya no muestran interés 

en usar atuendos culturales tradicionales, incluso en México.  

o Los padres también preguntaron si hay clases de baile disponibles en Ripon High, pero se 

confirmó que no hay clases de baile en la escuela secundaria. 

• Vasché pidió comentarios sobre el evento de degustación de alimentos del año pasado: 

o Los padres expresaron la necesidad de contar con más tiempo de anticipación para 

prepararse para el evento de degustación de alimentos. 

o Se mencionó que los estudiantes a veces esperan demasiado tiempo para traer sus 

contribuciones, y los folletos deben enviarse a casa antes a las familias de EL para 

garantizar una mejor participación. 

• La Sra. Reyes mencionó que agregar DJ pare el evento será una buena idea. La subdirectora 

confirmo que discutirá con Jill Mortesen para incorporarlo al evento.  

• Una discusión sobre la participación de la Banda de Mariachi Ripon: 

o La banda tuvo problemas para estar lista a tiempo para el evento debido a los nuevos 

miembros y los últimos preparativos. 



o Se sugirió que se considerara la posibilidad de involucrarlos en una actuación del Cinco 

de Mayo, dándoles más tiempo para practicar. 

o Vashé se pondrá en contacto con Celene, ya que trabaja en el campus, para discutir qué 

tipos de actuaciones están aprendiendo los estudiantes que podrían incorporarse a eventos 

futuros. 

5. Donaciones de ropa 

• Los padres compartieron información sobre un programa de donación de ropa que está llevando a 

cabo la biblioteca local de la ciudad, donde las familias pueden donar artículos nuevos o usados 

en buen estado. 

o Esto podría ayudar a los estudiantes que no tienen acceso a ciertas prendas de vestir para 

eventos. 

• Vashé hablará con McPeak sobre las posibles donaciones de ropa y dónde podrían anunciarse 

para los estudiantes que la necesiten. 

6. Pruebas ELPAC 

• Se mencionó brevemente que las pruebas de ELPAC comenzarán pronto, y se les recordó a los 

estudiantes que hicieran lo mejor que pudieran. 

7. Discusión de la boleta electoral 

• La Sra. Reyes repasó las clases y los caminos necesarios para el proceso de votación del próximo 

año. 

o Hubo una discusión sobre los cursos de ciencias de las plantas y el suelo, que son como 

artes vocacionales y pueden satisfacer las necesidades educativas de los estudiantes 

interesados en estas áreas. 

8. Cierre y próximos pasos 

• Se les preguntó a los padres si tenían más preguntas, comentarios o inquietudes antes de cerrar la 

reunión. 

• El grupo discutió la posibilidad de hacer más cambios para los eventos del próximo año en 

función de los comentarios. 

• Vashé hará un seguimiento con actualizaciones sobre las donaciones de ropa y las iniciativas de la 

biblioteca. 

 
Se levanta la sesión:  1:30 p.m.  

 

Acta elaborada por: Yaneth Contreras  

 


